

Antrag Nr. 23-R-32-0002

Seniorenbeiratsmitglied Günter Schuld

Betreff:

Einrichtung eines Fußgängerüberweges (SB Mitglied Günter Schuld)

Antragstext:

Antrag von Seniorenbeiratsmitglied Günter Schuld:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Einrichtung eines Fußgängerüberweges in der Daimler-/Hollerbornstraße vorzunehmen, um dadurch die Sicherheit der Fußgänger zu gewährleisten (siehe Ortsbeiratsbeschluss Nr. 0009 vom 19.01.2023).

Begründung:

Über die Kreuzung Daimler führt die Hollerbornstraße

1. zur Matthäusgemeinde, Kirche und Gemeindehaus
2. zum Kindergarten der Matthäusgemeinde
3. zum Schwimmbad Kleinfeldchen
4. zur Wölfel Grundschule
5. wenn offen zur Eisbahn

Anmerkung zu 1.

Kirche und Gemeindehaus werden genutzt von der Matthäuskirchengemeinde und der Stadtmission als Mieter.

Beide nutzen die Kirche und das Gemeindehaus nicht nur für Gottesdienste.

Wobei wochentags das Gemeindehaus genutzt wird für Bibelkreise und Jugendgruppen.

Die Matthäusgemeinde hat eine Jugendgruppe, die Stadtmission hat Jugendgruppen.

Dazu kommt eine übergeordnete Jugendgruppe, die sich Kreuzfahrer nennen.

Dazu kommen im Laufe der Tage Kurse wie Yoga, Kinderspielkreise, Seniorengymnastik und Chorproben.

Nicht zu vergessen ist der große und öffentliche Kirchplatz, der in der warmen Jahreszeit von den Anwohnern als Treffpunkt genutzt wird. Viele Kinder lernen hier das Fahren mit Rollern oder Laufrädchen und Fahrrädchen.

Häufig wird das Gemeindehaus angemietet für Mieterversammlungen, Familienfeiern und sonstigen Veranstaltungen.

Also eine starke Frequenz mit Menschen, von denen viele die Daimlerstraße überqueren müssen.

Wiesbaden, 02.02.2023